
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士山から虹が… 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

THEY'S MEN'SCLUB OF FUJI-GOKO 

創      立 2003 年 3 月 12 日 3041-1,UCHINO,OSHINO-MURA, 

                 MINAMITSURU-GUN,YAMANASHI-KEN, 

            チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日 PHONE 0555-84-4233 

２０２２年 富士五湖クラブ ８月ブリテン 第 214 号 

国際会長：Saumul Chacko(India) 

「フェローシップとインパクトで次の 100 年へ」 

アジア太平洋地域会長：Chen Ming Chen(Taiwan) 

「新しい時代とともに、エレガントに変化を」 

東日本区理事：佐藤重良(甲府 21) 

「未来に向けて今すぐ行動しよう」 

あずさ部長：後藤明久 

「ワイズへの参加と交流を楽しもう」 

 

富士五湖クラブ会長：望月 勉 

  『地に足をつけた行動を』 

 8 月納涼例会 

 

2022 年 8 月 6 日(土) 16 時～ 

   於；原メン別荘    

会長あいさつ 

連絡事項 

バーベキュー 

会長 望月 勉 

副会長 小池亦彦 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 原 俊彦          

 

 

7 月のデータ 

会員数    １1 名 

例会出席        10 名 

            

        出席率      91％ 

 

 

 

  

 

今月のハッピーバースデー 

 アニバーサリーはが該当がありません 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

20周年記念例会試食会 

原

原 俊彦 

7月 2日 6時から忍野村の「一櫟亭」で富士五

湖クラブ 20周年記念例会の会場下見と試食会

が行われました。 

富士五湖クラブは何か大きな行事があると、

必ずこうした形で事前の下見と試食会をし、

問題点を洗い出す習慣がありますが、非常に

良い事だと何時も思っています。 

当日は味にうるさい地元メンバーが勢揃い、

先ずは駐車場そして会場となるお座敷を下見

した後、記念例会当日と同じメニューが提供

され、アルコールと共に一同久しぶりにゆっ

くり会食を楽しみました。 

 

食事内容は申し分なくお腹一杯十分満足しま

したが、女性陣からデザートをもう少し充実

させて欲しい旨リクエストがあり、追加料金

で対応して頂く事になりました。 

記念例会は 10月半ばと未だ先ですが、衰えを

見せないコロナの影響が何処まで続くのか？

誰も予測出来ない丈に本当に実施できるか心

配です。 

 

7 月キックオフ例会 

 
2022 年 7 月 8 日(金)19 時～ 

於：市民ふれあいセンター 

参加者：望月 2、原 2、後藤 2、小池 

ゲスト：中田、福田 

ZOOM:須藤、三浦、武藤 

 

原直前会長から望月新会長にバッジの引継ぎ

が行われました。 

望月新会長「3 回目の会長が回ってきました。

ずっと夏シーズンは富士山 8合目の生活でした

のでキックオフ例会に参加するのは 2度目です。 

昨年で富士山 8合目の支配人を引退して今年か

らは下界人です。40 数年間も富士山での生活で

したので下界の暑さが身に沁みます。 

会長としてクラブを盛り上げて頑張っていく

のでよろしくお願いします。」とあいさつされ

ました。 

 

 
 

ゲストの山梨 YMCA 中田総主事のあいさつ 

「就退任式、チャリテイランありがとうござい

ました。YMCA8 年目、6 月 1 日から総主事に

任命されました。ワイズとともにの YMCA 

これからもご協力をよろしくお願いします。」 

 

＜議事＞ 

・7/16 第 1 回評議会 

 参加予定者：原 2、望月、後藤 2 

 山手 YMCA11 時の待ち合わせ 

 喜代子メンは委任状 

・7 月第 2 例会日程変更 

 7/22→7/23 

  ビデオ試写会も行う。 

プロジェクターはスイートベリーより借用 



・10/15 部大会と 20 周年のプログラム構成に

ついて確認。 

 チラシを作成する→acco 

・8/6 納涼例会 

 16 時から原別荘にてバーべキュー懇親会 

 持ち物分担の確認 

・その他 

 福田主事より案内 

 7/18 山梨 YMCA の「清掃中」ゲーム感覚の

ゴミ拾いを行います。 

 

二次会はサイゼリアで中田総主事、福田主事

も参加いただき懇親を深めました。 

 

 

あずさ部第１回評議会 

望月勉 

７月１６日(土)東京山手ＹＭＣＡで、あずさ部第

１回評議会が行われました。富士五湖クラブから

は、東京から原夫妻、吉田から後藤夫妻と私の３

名が、後藤さんの車で東京に向かいました。１１

時に山手ＹＭＣＡで原さん２名と合流、近くのラ

ーメン屋で会食。後藤あずさ部長初めての評議会

でした。 

会議は１号議案からすべての議案に、反対、質問

の声もなく、無事最後まで進みました。各クラブ

後藤部長にエルマークロー賞をもらえるよう、ク

ラブをあげて部長を応援しますと発表。懇親会で

は、各クラブが一緒にならないで下さいという部

長の声で、いつもと違う各クラブとの交流が図ら

れました。 

 
甲府２１クラブの、知人から仕入れた山梨の桃を、

２個８００円で販売もあり、その売上１００００

円が、９月３日チャーターナイトの交付やまなみ

クラブに贈呈されました。２次会はいつものいた

み亭で、１５人参加であずさ部の交流を深めまし

た。コロナ流行の中でしたが、リアルの評議会が

出来た事と、９月富士山例会、１０月あずさ部会

と富士五湖２０周年の宣伝も対面で出来た事が

大きな収穫でした。 

 

 

7 月第 2 例会 

 

2022 年 7 月 23 日(土)19 時～ 

於；市民ふれあいセンター 

参加者：望月 2、原、後藤 2、武藤＋マキ 

ZOOM:淑子 

 

＜議事＞ 

・望月会長より第 1 回評議会報告がありました。 

・ビデオ試写会を行いました。 

・8/6 納涼例会の確認。 

・9/24-25 富士山例会 

 山梨 YMCA のマイクロを借りる 

・9/3 甲府やまなみクラブチャーター申込  

 8/20 まで。参加予定：望月 2、原 2．後藤 2 

 YMCA のうた、ワイズソングを 4 クラブで贈

呈する。（ワイズの信条はなし） 

 クラブとしてお祝い 10000 円 

・その他 

 原メンが北口冨士浅間神社で毎月第 3日曜に

行われている「さんにち市」に 8 月からデビ

ューする。8/21 と 9/18 

 

 

 

 

 

  

 
 

あずさ部 

第 1 回「うぶごえが聞こえる」評議会 

 

 

 

 

 
  



「あれやこれや」 

＜メールの洪水＞ 

茅野信雄 

今日では、私生活でも仕事でも、電子メールは

欠かせません。毎日、数百通のメールを受け取

っていますが、当然のこと、全部を読むことは

できません。受信トレイにあるメールから必要

と思うものだけを開封するだけで精一杯です。

ネットショッピング全盛の時代、メールアドレ

ス登録は必須であり、登録先からは広告メール

が繰り返し送られてきます。一通のデータは小

さなものでも、ちりも積もればなんとかで、こ

れらのメールをさばくために大規模なデータ

センターが建設され、莫大なエネルギーが消費

されています。しかし、本当に必要なものは

0.1%もありません。SDGSが注目される時代、こ

れらの無駄も見直す必要があるのではないで

しょうか。私が大学を卒業し、就職したころは

FAXを使用していました。もちろん、FAXに戻れ

とはいいませんが、今ほど、情報過多になる必

要もないと感じる私は時代遅れなのでしょう

か。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪山梨 YMCA だより≫ 

「誇り高き人々」 

                              

総主事 中田純子 

山梨 YMCA には甲府ワイズ、21 ワイズ、富士五

湖、松本ワイズ、長野ワイズの５つのワイズメン

ズクラブが存在する。さらに今年の 9月設立予定

のやまなみクラブを含めると、6クラブとなる。 

５月には長野で行われたあずさ部評議会、6、７

月とそれぞれのキックオフ例会に出席し、各クラ

ブ会員の方々と出会い、励ましのことばを頂いた。 

例会では必ず、ワイズの信条を声に出し耳に入

れる。「1・自分を愛するように、隣人を愛そう」

から始まり、「５・会合には出席第一、社会には奉

仕第一を旨としよう」で終わる。 

この５つの信条は人として当たり前のことであ

り、日本人が大切にしてきたことである。 

今の社会、世界に目を向けると、自分最優先を

進める人々がいる。しかし、ワイズメンズクラブ

は社会貢献に努め、YMCAを愛し誇り高き人々のい

る団体であると実感した。 

山梨 YMCA はこれまでワイズメンズクラブと共

に歩んできた経緯があり伝統がある。ワイズの信

条と共にある誇り高き人々とつながり、何を最優

先すべきかみつけ、弱き子どもたち、皆が暮らす

地域、社会がよくなることを目指したいと強く願

い。祈りの時を守りたいと思う。 

 

 

 

 

 

これからの予定 

8 月  6 日  8 月納涼例会 16 時～ 原別荘 

8 月 19 日   8 月第 2 例会 19 時～ 市民ふれあいセンター 

9 月 3 日  甲府やまなみクラブチャーター 14 時 30 分～ 談露館 

9 月 9 日  9 月第 1 例会 19 時～ 市民ふれあいセンター 

9 月 23 日  9 月第 2 例会 19 時～ 市民ふれあいセンター 

9 月 24-25 日 第 18 回富士山例会 14 時～ 富士山 5 合目「佐藤小屋」 

10 月  7 日  10 月第 1 例会 19 時～ 市民ふれあいセンター 

10 月 15 日  あずさ部部大会＆20 周年記念例会 11 時～ 忍野「いちい亭」 

 


